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E§TADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUMCIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

e N" OS1ZOZO Oa g6. sessão ord'm@mara Municipal de

Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidenb: GESAEL ALVES

í. Secretário: JosÉ ANTÔNP DE souzA

20 SECrEÉTiO: ANTÔNP FRANCISCO BEZERRA

. Às nove horas e vinte e vinte e dois minutos do dia trinta de novembro do ano de

dois mil e vinte (30.í 1.2020), reuniram-se no Plenário da câmara Municipal de

Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a.trigésima

sexta sessão ordinária da nona Legislatrrra, sob a Presidência da Excelentíssima

i"nttot" vereadora Maria Custodio V.S Novais. A presidente da Gasa Maria Custódio

Íez a oraçâo de abertura dos trabalhos. A vereadora/presidente solicitou.ao primeiro-

secretário, vereador José Antônio de souza para que procedesse a chamada dos

senhores vereadores. o primeiro-secretário constatou a presença de 07 
- 
(sete).

Excelentíssimos senhores vereadores: Amaurílio Francisco de Jesus, Antônio

Francisco Beserra, Handerson Brito dos santos, Jaderson colares da Rocha, José

nniônio de Souza, Mário césar Nunes e Maria Custodio V. S. Novais, foi justificado a

ausência do vereador Benito Alves da cruz que estava fora do Estado. Havendo

OrOr6 legal, a presidente declarou aberta a 36a sessâo ordinária da nona legislatura

da Câmaã úunicipal de vereadores de Presidente Médici. A presidentelv-ereadora

Maria Custodio solicitou ao primeiro-secretário que fizesse a leitura da Ata no 05012020

àa trigésima quinta sessão ordinária da nona legislatura da Câmara Municipal de

Presià'ente Méáici. O primeiro-secretário da Mesa Diretora, vereador Zezinho do Estrela

pediu a presidente Mãria Custódio que colocasse em votação do Plenário a dispensa

àa biturà da Ata no O5O12O2O, colocada em votaçáo pela presidente Maria Custódio V.

s. Novaes a dispensa da leitura da Ata no 05012020 da trigésima quinta _s€ssão
ordinária, sendo aprovada pelo Plenário e dispensada a leitura da Ata no 050/2020. A
prá"iUent" Maria Custódio colocou em discussão e votação do PIênário 1lt" n"

bsOtZOzO da trigásima quinta sessão ordinária da nona legislatura da Câmara

Municipal de Prêidente Médici que foi aprovada por unanimida4e.dos senhores
vereadores. A presidente/vereadora Maria Custódio V. S. Novaes registrou a presença

ããffireé reém-eleitos Carrara e Marlon, que em seguida convidou-os para

acompanhar os trabalhos da Mesa. A presidenG/vereadora Maria custodio v. s.

Novaàs solicitou ao primeiro-secretário que Íizesse a leitura do Projeto de Lei no

06012020 de autoria do Poder Executivo Municipal para discussáo e votaçáo. A
presidente/veteadora Maria Gustodio V. S. Novaes colocou em discussão e votaçâo

ielo Plenário os parecêres das comissões ao Projeto de Lei 06012020 de autoria do

Foder Executivo Municipal que foram aprovados por unanimidade 4os-se-4hores
venBadorea. Em ato contínuo a vereadora-presidente Maria Custódio V. S. Novaes

cofocou ern Oiscussão e votação o Projeto de Lei 06012020 de autoria do Poder

Executivo Municipal que foi áprovado ém votaçâo nominal por unanimidade dos

senhores vereadores que, seguirá para sansão do senhor prefeito municipal. Não
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havendo outras matéria do
Dia, a presidente Maria custodio v.s Novãis, con@deu a paravra para expricação

PLENÁRIO CACILDA PENHA DE ABREU, 30 dE NOVEMbTO dE2O2O.

pessoal aos senhores vereadores, a fim_de que se manifestem sobre at'nuaãs f,éssoaisassumidas na presente sessão ou no exercício do mandato, conforme determina o Art. g+ e 95
do Regimento lnterno da câmara Municipal. A presidente da casa concedsu 

" 
pãl"rr"

ao velsador recém+leito carrera que em seu discurso disse ,,agradeço 

" 
J"ohia"pelos ve-readores e que, se sente horado em vortar a essa caú lejisutuã, com

celleza fará o possível para corresponder-a confiança recebida, peaiu abeus qüe tne
oriente e lhe conceda a sabedoria necessária para dêsenvolver m trabatno fioiràito"opara o povo do município de presidente Médici que confiaram seu voto, possibilitando
retornar a esta casa". Estavam presentês na éessáo os servidores: óerick, doutor
Paulo Rogério, José Juarez Barbosa dos santos, Roberto pereira, uãriréne §. oos
santos, os vereadores recém-eleitos canaru e Marion, também acompanhou a sessâo
Alecrim, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, a'presioãnfeivtaria
custódio V. s. Novaes encerrou a presente sessão quando 

"rJ 
àá, r,óià" ã cinco

minutos- Eu, José Juarez Barbosa dos santos, chefe de gabinete da lrÀiãcncia.Transcrevi, esta Ata, que é a pura expressáo da verdade, pJra tanto, a Màsa Diretora
e demais vereadores deste poder Legislativo presentes-nesta sessão, assinam as
páginas enumeradas da presente Ata
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